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ГАЗЕТА

Одиннадцатого ноября, в городе Асбесте, 
а именно в детском оздоровительном 
лагере «Заря», прошёл  первый день 

областного форума «Студенческий лидер 
XXI века». На это мероприятие приехали 
представители всех филиалов «Свердловского 
областного медицинского колледжа» из разных 
городов, таких как Ирбит, Серов, Каменск-
Уральский, Екатеринбург  и многие другие. 
Первый день форума для его участников 
ознаменовался встречей и размещением на 
территории загородного детского лагеря «Заря». 
Далее последовало торжественное открытие, на 
котором со сцены прозвучали слова приветствия 
от организаторов форума, а также были показаны 
красочные номера от приглашённых артистов. 
Затем началось  предоставление визиток, 
придуманных самими гостями – студентами. После 
этой важной части дня началось знакомство гостей 
между собой, при пособничестве организаторов 
форума. В ходе знакомства участники форума 
разбились на группы, по секциям: «Волонтёрское 
движение», «Межнациональное взаимодействие», 

«Взаимодействие ССУ» и «Информационное 
сопровождение». Именно в этих секциях гости 
продолжили обучение по выбранной ими тематике. 
Жаль, что длились они всего час, но завтра их 
длительность составит два часа, будем надеяться, 
что многие вынесут нужную им информацию. Ну 
и наконец, дня был намечен костёр, его название 
«Единство», и действительно, этот костёр 
объединил сердца собравшихся вокруг его 
людей. Кульминацией первого дня форума 
стала дискотека, в стиле стиляг 60-х годов, по 
отзывам участников, она была отличной. 
Второй день стал завершающим. Студенты, 
распределенные по секциям подвели итоги 
своей работы, сделали выводы и наметили 
планы на будущее. Каждый, кто прибыл на 
форум, получил не только большой заряд 
энергии на будущее, но и смог познакомиться 
со всеми лидерами студенческих соуправлений 
филиалов.

Студенческий лидер XXI века
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Мнение
Мы пообщались с участниками и организаторами формума и узнали их мнение о событии и 

студенческом Парламенте .

« На форуме мне больше всего понравился настрой молодежи 
боевой задорный вселяющий энергию духа. Я хотел с 
сходить на вечеринку в стиле « Стиляг»Немножко в этот 
раз не получилось. Думаю в следующий раз что-нибудь 

подобное устроим. По моему мнению Парламент в рамках 
колледжа будет эффективен, на то есть свои причины - он 
выстроган молодежными желаниями быть фаворием, быть на 
волне! Эта энергия молодости вообще захлестывает, просто нужно 
структурировать, оформить как великий Роден - высекает из куска 
гранита прекраснейшую скульптуру. Прежде всего организовали 
парламент потому что - мы живем на Земле на реальной планете 
и знаю , что у молодежи есть инициативы есть идеи, есть 
желания вот это делать, есть желание просто потусоваться!И эти 
мероприятие все равно нужно кому то делать. Т.е это реальная 
площадка для молодежи: можно отдохнуть, можно обменяться 
мнениями, впечатлениями и еще в промежутке между этим 
поработать. На счет мероприятий по Парламенту - Спрашивайте у 
парламента! 

Чигвинцев Павел Вячеславович
Рук-ль Центра молодежных 

инициатив

« На форуме мне больше всего понравилась - искренняя 
атмосфера, зажигательные глаза ребят и коллег! На самом 
деле очень хорошее настроение - позитив прет! Мои 
ожидания от  форума оправдались, ведь когда человек не 

ждет, то тогда все , что происходит как минимум не расстроит , а 
только порадует. То, что здесь я увидел  - меня  очень порадовало. 
И если говорить об эффективности парламента, то она зависит от 
самого парламента. Парламент был организован по инициативе 
студентов, которую мы с радостью поддержали. Ребята объясняют 
это необходимостью более плотного взаимодействия между 
колледжами и филиалами, мы с этим полностью согласны. В 
его рамках, мы надеемся, будут работать комитеты и это будет 
изменять жизнь колледжа и его филиалов.

Кисилев Антон Фаридович
зам. директора по воспитательной и 

социальной работе

«Мне очень понравился этот форум, потому что я на 
мероприятиях такого уровня в первый раз. Больше всего мне 
понравилась дискотека.
От форума я ожидала веселой атмосферы, новых знакомств, 

обмен знаниями. Мои желания определенно оправдались. 
Атмосфера форума порадовала. 

Ключкова Елена Александровна
17 лет 

ГБУ СПО СОМК
Серовский филиал
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«Точно я вам сказать не могу  сколько 
я проработала в оздоровительном 
Лагере «Заря», но примерно 
лет десять. За это время  в 

лагере сменилось достаточно много 
руководителей и персонала . В 2014 
году мы  получили благодарственные 
письма от  руководства за качественно 
приготовленную  еду отдыхающим детям. 
Самый рабочий период в году - лето. Нас 
в это время работает всего 2 бригады из 24 
человек. Наш график: по 3 дня с 6:00 утра 
до 22:00 вечера.  Работа напряженная, 
ответственная и сопряжена с высокими 
требованиями надзорных органов к 
качеству приготовления и хранения 
продуктов и пищи. 
Ваш форум - удивительное событие! 
Он на меня произвел положительное 
впечатление. Я думаю, что наша 
современная молодежь должна чаще 
проводить подобные мероприятия. К 
примеру к нам очень часто приезжают 
ребята  из разных  городов Свердловской 
области на проведение спортивных 
мероприятие. 

Сытый студент - 
успешный студент

Мы выяснили, кому доверена роль 
накормить целый форум и при этом 
всегда улыбаться, желая «Приятного 
аппетита»...


